



Antwort zur Anfrage Nr. 1363/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend **Kiosk am Planschbecken - Am Fort Elisabeth (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1:

Wie mir das Amt für Wirtschaft und Liegenschaften mitteilte, laufen bereits Verhandlungen mit einem Interessenten für den Kiosk am Planschbecken.

Der Interessent beabsichtigt, dort eine Gaststätte zu betreiben, in der auch Speisen angeboten werden und die besonders auf die Bedürfnisse von Kindern und deren Eltern zugeschnitten ist. Da sich das Gebäude in einem sehr schlechten Zustand befindet, muss allerdings zuvor eine umfassende Sanierung erfolgen. Darüber hinaus sind aktuelle Auflagen des Rechts- und Ordnungsamtes zu beachten, da das Lokal bisher nur als Schankwirtschaft betrieben wurde und zudem Bestandsschutz besaß.

Zu 2:

Die Toilettenanlage ist als öffentliche Toilette in der Betreuung des Wirtschaftsbetriebes.

Nach im Frühsommer durchgeführter Reparatur der Wasserleitung ist die Toilettenanlage bei guter Witterung geöffnet (wenn auch der Wasserspielplatz geöffnet ist). Die Reinigung und der Schließdienst erfolgt bzw. werden vergeben und angeordnet durch den Wirtschaftsbetrieb.

Mainz, 24.08.2011

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete